El Edén De Satanás No 240

Ministro Africano, Preguntas Y Respuestas 5 de octubre, 2025 Pastor, Brian Kocourek

Inclinemos la cabeza en oración.

Padre misericordioso, te agradecemos mucho, Señor, que estés aquí hoy. Y, Padre, te pedimos que nos sometamos a tu Palabra y estemos abiertos a escuchar lo que tienes que decir. Y prepáranos, Señor, para la partida a casa. En el nombre de Jesús oramos. Amén. Pueden sentarse.

Bueno, esta mañana vamos a analizar las preguntas de la reunión de ministros africanos. El hermano escribió: él dijo,

Las siguientes preguntas provienen del grupo de WhatsApp del ministerio francés africano. Tuvimos un acalorado debate dentro del grupo con respecto a la siguiente pregunta: (Así que vamos a ver cuál es la pregunta).

Pregunta No 1. En Su previo conocimiento, ¿permitiría Dios que Su siervo fallara en cumplir un requisito de Su palabra, falla que más tarde lo descalificaría, o lo protegería de tal falla, para que no tuviera preocupaciones en el ejercicio de su ministerio más adelante?"

Respuesta No 1: Yo creo, como dijo el Hermano Branham, "Él me protegió de convertirme en un asesino. Y entonces, si Dios protegió a William Branham de convertirse en un asesino, recuerden que cuando él tenía 13 años, disparó, yo creo que fueron 13 balas, y ninguna de ellas se disparó. Bueno, Dios no hace acepción de personas. Entonces, si Dios le llamó antes de la fundación del mundo, ¿no creen Uds. que le protegería? Así que sí, si Dios le ha llamado a una posición quíntuple en el cuerpo de Cristo, ¿no pensarían que Dios protegería ese don?

Y recuerden: "Los dones y los llamamientos son sin arrepentimiento". Entonces, todavía tiene el don, pero tiene que elegir entre la voluntad perfecta de Dios o la voluntad permisiva. Balaam tenía el don de ser profeta, pero eligió hacerlo en la voluntad permisiva de Dios.

Historia De Mi Vida 53-1108A P:42-43 Él tomó un trago, me la dio. Él dijo: "¿Quieres un trago?". Yo dije: "No, gracias. Yo no bebo". Él dijo: "¿Qué? Un Branham, ¿y no tomas?".

Y papá dijo: (Ese es su padre.) "No, crié a un afeminado". ¡Afeminado! Bueno, eso me llegó. Yo dije: "Dame esa botella". (Ven, la presión. La gente hará cosas para tratar de ponerles en una posición de presión. Eso es lo que hizo su padre).

Y tomé esa botella con tal determinación de tomar un trago así como lo estoy de tener un servicio esta noche. Y le quité el tapón, empecé empinarla... Ahora, Uds. pueden llamar a esto lo que Uds. quieran. Pero, cuando comencé a tomar ese trago de whisky, escuché que algo hizo: "Whooosh". Yo pensé: "¿ Qué es eso?".

Yo empecé de nuevo, y solo seguía haciendo ese ruido como viento de torbellino y hojas. El mismo ruido que me dijo que nunca fumara, o bebiera, o **deshonrara**. Yo no podía soportarlo.

¿Qué era? No era porque yo fuera demasiado bueno, era porque **Dios estaba protegiendo Sus dones**. ¿Ven? No es nada en el hombre. Él no es nada. Es Dios.

Ahora, yo puedo decir honestamente que he estado en el ministerio casi 44 años, en realidad, antes de eso pastoreé, estoy pastoreando casi 44 años. Y estuve en el ministerio unos años antes de eso, haciendo trabajo ministerial.

Y nunca, excepto por una vez, no he estado aquí para el servicio dominical, o he estado ministrando en el extranjero. Y nunca me he tomado el tiempo únicamente para estar con mi esposa. Y lo hice una vez, solo una vez, eso fue para visitar a mi hija en Arizona. Eso es todo.

Y no porque yo sea demasiado bueno para hacerlo. Pero honestamente, tengo temor, ¿correcto? Temeroso de que no esté haciendo la voluntad perfecta de Dios y solo esté haciendo la voluntad permisiva. Ahora, yo conozco a los ministros, ellos se van de vacaciones todo el tiempo, no tres o cuatro veces al año. Estoy hablando de hermanos que están lejos de los púlpitos de 10 a 12 veces al año. Están disfrutando de lo que sea. Van con sus esposas, hacen cosas y se escapan. Bueno, no estoy hecho de esa manera. Lo siento. Y tal vez por otro lado, me dé algunos de esos mil años para recuperarme, está bien.

Pero siento que es mi deber estar en la casa de Dios un domingo. Ahora, nunca he hecho eso antes. Como dije, incluso la única vez que visité a mi hija, todavía estábamos allí en servicio, pero no estaba predicando. Esa fue la única vez. Y no es que sea demasiado bueno, pero Uds. ven, no quiero tener que dar cuenta por negligencia.

Es como si le dieran algo de dinero a un mayordomo y le dijeran: "Ocúpate de esto por mí". Él decide, bueno, ¿saben qué? Podría darle un poco de eso a mi amigo de aquí, porque tiene una necesidad en este momento. Y, sin embargo, alguien más le dio el dinero para que lo guardara para ellos. Eso es lo que siento cuando no estoy en mi puesto de servicio. Llámenlo raro, llámenlo loco, no me importa cómo lo llamen. Tengo que dar cuenta a Dios algún día. Y así es como me siento.

Así dice el Hermano Branham, porque **Dios estaba protegiendo Sus dones**. ¿Ven? No es nada en el hombre. era porque **Dios estaba protegiendo Sus dones**. ¿Ven? No es nada en el hombre. Él no es nada. Es Dios.

Por lo tanto, esta pregunta se plantea principalmente con respecto a los ministros que no se han casado con una mujer virgen, como lo requiere la palabra de Dios. Después del debate, surgieron dos grupos:

Algunos creen que están descalificados por no haber cumplido con los requisitos de Dios, mientras que otros sostienen que se benefician de la gracia de Dios, ya que "los dones y el llamamiento son sin arrepentimiento", puesto que ellos estaban en la ignorancia.

Bueno, la ignorancia no es excusa. Recuerden, la ignorancia no es excusa. Hizo algo que le descalifica, está descalificado. Muy bien. Ahora yo sé que mucha gente dice: Bueno, Dios nunca me castigaría porque soy Su elegido. Esa es una actitud bastante enfermiza si me preguntan. Así que, de nuevo, me gusta...

Respuesta No 1: Solo porque la Palabra de Dios dice: "Los dones y el llamamiento son sin arrepentimiento", recuerden que también está escrito: "Y Dios también dio dones a los rebeldes."

¿Qué es rebelde? Es saber cómo hacer el bien, y no lo hacen. Eso es iniquidad. ¿Correcto?

Entonces, incluso si tienen un don, si Dios exige que lo usen, y si se rebelan contra sus requisitos, sería mejor que nunca lo hicieran. No les beneficia si lo hacen. Es una prueba de nuestro carácter.

Está Ud. dispuesto a preguntarse: ¿Estoy dispuesto a dar un paso al costado porque, a sabiendas, me casé con alguien que era prostituta o promiscua? Algunos podrían pensar que es un problema que parezca haber una doble moral con Dios. ¿Correcto? Entonces las mujeres dirán: "¿Por qué no el hombre?". Bueno, yo no sé por qué el Hermano Branham dijo que el hombre puede, la mujer no. Depende de Él. Pero es un tipo del cuerpo de muchos miembros de Cristo: Su Novia.

Yo sé que, en el Antiguo Testamento, algunas de esas figuras del Antiguo Testamento, uno, un hijo de Jacob, tomó a su nuera, cuyo esposo había muerto, pensó que era una prostituta (con un velo sobre la cara) y pensó que era una prostituta. Y tuvo sexo con ella. Y como pago, le dio un bastón. Y cuando iban a matarla por hacer eso, se quitó el velo. Se descubrió que estaba embarazada e iban a matarla. Y ella dijo: Pero también deben hacerlo con el hombre cuyo bastón es este. Ella le devolvió el bastón. Bueno, entonces tendrán que matar al hombre que me dio esto. Y se dieron cuenta de que era él mismo.

Entonces, en ese linaje, tenemos el linaje que llega hasta Jesús. Así que Dios es permisible con ciertas cosas. No entiendo completamente esas cosas. Solo deseo que, si una persona comete adulterio o fornicación, muera inmediatamente.

Bueno, así es de esa manera. Borrón y cuenta nueva, pero así no es como obra Dios, ¿correcto? Entonces Uds. tienen que entender que depende de Dios.

Entonces, incluso si Uds. tienen un don, si Dios tiene requisitos para operar esos dones, y si se rebelan contra cuáles son Sus requisitos, entonces habría sido mejor que nunca operaran algo en rebelión. Es una prueba de nuestro carácter.

Recuerden **Mateo 7:22** *Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor,* (me gusta la forma en que dice eso, porque ellos, (los dos pueblos del Señor), ellos, Señor y Señor. Así que incluso los afecta.) ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros?

Esos son todos los pentecostales. Esa es toda la gente carismática.

Ahora, ningún hombre puede hacer obras maravillosas sin un don de Dios. ¿Es eso cierto? Así que ellos usan un don de Dios para hacer las obras maravillosas, pero Él nunca los conoció.

Tenían dones, pero nunca fueron conocidos por Dios. Guau. Nunca los conoció. Podrían haber hecho todo lo que un ministro puede hacer, pero tenían que ser hechos por los dones de Dios. Pero incluso en los rebeldes, porque continuó diciendo:

23 Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de mí, hacedores de maldad. **24** Cualquiera, pues, que me oye estas palabras, y **las hace**, ...

Entonces, la pregunta es, cuando escuchamos la palabra de Dios y la hacemos, salimos. Cuando escuchamos la palabra de Dios y no la hacemos, somos obreros de iniquidad.

Entonces, se trata de guardar Su Palabra, mis hermanos. Y si hay requisitos, y no los han cumplido, eso no es excusa.

No se puede decir: Oh, Dios me ama tanto que me dio este don, así que tengo que usarlo. No, Él me dio la opción de usarlo. Le dio a Moisés la opción de usarlo. Y Moisés se escapó durante 40 años. Solo después de que Dios viniera a él personalmente y le dijera: Mira, quiero que vayas y hagas esto por mí. Moisés lo dio. Como dijo el Hermano Branham, si Ud. es llamado al ministerio, Ud. huye de ella. No es una vida fácil. Huyen de ella. Está llamado a ser cristiano, huyen del pecado, huyen de ser amigos en la escuela, y esto y aquello, y ser popular y lo que sea.

Pregunta: Por lo tanto, de acuerdo con las instrucciones del profeta de Dios, le traemos esta pregunta como anciano, para que pueda resolver el asunto entre los dos grupos, mientras usa las Sagradas Escrituras.

Ahora yo sé que una de las personas de uno de los grupos estaba en el ministerio, y tiene esta situación, así que me preguntó qué hacer. Le dije: Hermano, todavía puede actuar como anciano, pero no como pastor. Un pastor tiene que tener una esposa. Pueden actuar como anciano, pero no como pastor. Si la gente, y el hermano Vayle me dijo, si la gente desea permanecer con un hombre, pueden hacerlo. Pero si lo desean, y ahora tienen su excusa para irse, pueden hacerlo, y no hay penalización. En otras palabras, muchos ministros pueden decir: Me ha dejado, así que se irá al infierno. ¿Quién le da derecho a decir eso? No. Escuchen, eso depende de Dios que van al infierno.

Necesitamos arreglar esto durante nuestra próxima reunión de ministros en línea.

Respuesta al No 1. Bien, esta es una pregunta muy delicada, porque, aunque la responderé con las Escrituras, causará algunos resentimientos incluso entre algunos de los ministros que yo conozco y de los que soy amigo personalmente.

Entonces, para responder a esto, tengo que usar las Escrituras y las Palabras del profeta para hacerlo. Así que no me culpen si no les gusta la respuesta.

Pero recuerden, Dios les tenía en mente como un quíntuple antes de que el mundo comenzara. ¿Y no creen que, como dones de Dios, Él no los habría protegido?

Jesús dijo: "Oh, necios y lentos de corazón para creer todo lo que han dicho los profetas". Por lo tanto, la Palabra de Dios a través de todos Sus propios profetas es nuestro absoluto para cada pregunta. Y vamos, en realidad, la Palabra de Dios a través de Sus profetas, en plural, porque tenemos varios profetas, muchos.

Ahora intentaré responderla lo mejor que pueda. No les doy mi opinión, porque no tengo una propia, pero solo puedo decir lo que dicen los profetas, incluido el 7º Ángel Mensajero.

El Hermano Branham dijo que un ministro debería casarse con una virgen, no que "debería" casarse. Está obligado. Es la única con la que se casa, con una que no ha sido tocada por otros hombres, y cita la Escritura en dos pasajes.

Casamiento Y Divorcio 65-0221M P: 75 (lo cual yo creo que es el absoluto para las preguntas relacionadas con el casamiento y el divorcio. Correcto.) Ahora, en vista de todas estas Verdades vindicadas de Dios, escudriñemos un poco más profundo, si así lo desean Uds. [La congregación dice: "Amén".—Editor] Muy bien.

Esto quizás lastime un poco mientras llegamos hasta el fondo, solamente les quiero mostrar la Verdad de todo esto.

De manera que, el Hermano Branham dice: Miren, estamos tocando el casamiento y el divorcio. Este ministerio ha sido vindicado. Será mejor que lo tomen de Dios. Como **así dice el Señor**. Luego continúa diciendo:

Ningún ministro se puede casar con una viuda. Ningún ministro. Ninguno. "Punto". Entonces, si Ud. es un ministro y se ha casado con una viuda, todo lo que puedo decir por la Palabra es: "Renuncie".

¿Sabían eso? ¿Lo quieren leer? Está en Levítico 21:7,

Pero leamos 1-7 para obtener el trasfondo completo de lo que está diciendo aquí.

1 Jehová dijo a Moisés: (Ese es el primer gran ministro mensajero de Dios). Jehová dijo a Moisés: Habla a los sacerdotes hijos de Aarón,

Entonces, está hablando con los sacerdotes, los ministros. Y les dijo: porque, recuerden, la casa de Aarón, la dirigían en la adoración de Dios.

Y luego también hicieron cosas en la iglesia, ministraban al tabernáculo de la iglesia.

Habla a los sacerdotes hijos de Aarón, y diles que no se contaminen por un muerto en sus pueblos.

Permítanme leer esto de la traducción del Mensaje: (porque, ¿qué significa estar contaminado entre su pueblo?) de la traducción del Mensaje: 21:1-4 Dios habló a Moisés: "Habla a los sacerdotes, (Así que esto es solo para los sacerdotes.) los hijos de Aarón. Dígales: Un sacerdote no debe contaminarse ritualmente tocando a los muertos, excepto a los parientes cercanos:

En otras palabras, el hijo, le hija o la esposa mueren. Alguien así, pueden ir y cuidar ese cuerpo. De lo contrario, no.

Madre, padre, hijo, hija, hermano o **una hermana soltera que dependa de él por no tener marido**; por estos, podrá hacerse ritualmente inmundo,

¿Entienden eso? ¿No hay problema? Muy bien.

pero no debe contaminarse con los muertos que sólo están emparentados con él por matrimonio y así profanarse.

En otras palabras, cuñados, olvídenlo. Yernos, olvídenlo. Lo siento, hermano Justin. Cualquiera que no esté relacionado por sangre, sino solo por matrimonio, olvídenlo. No olvidarlos. Pero no se puede participar en el proceso de embalsamamiento y hacer lo que sea. Entonces, yo no creo que tengamos ese problema. Creo que estarán aquí después de mí.

Por lo tanto, está hablando solo **a los sacerdotes aquí**, los ministros del pueblo. Pero eso les incluye a Uds. Cuando yo esté muerto, no entren y se contaminen con mi cuerpo. ¿está bien?

- 2 Mas por su pariente cercano, por su madre o por su padre, o por su hijo o por su hermano,
- **3** o por su hermana virgen, (Hermana soltera) a él cercana, (que él está cuidando), la cual no haya tenido marido, por ella se contaminará. Volvemos a la Traducción de Reina Valera.

En otras palabras, está hablando solo a los sacerdotes. Esto concierne solo a los ministros y no a sus hermanos, o hermanas, o parientes de cualquier tipo, ya sea padre o madre, solo a los sacerdotes.

- 4 No se contaminará como cualquier hombre de su pueblo, haciéndose inmundo.
- **5** No harán tonsura en su cabeza, (Ahora, él no está hablando de que no se puede ser calvo, porque eso es algo natural. En otras palabras, no quieran ser como los monjes católicos, que se afeitan la cabeza. No creo que debamos afeitarnos la cabeza. Es por eso que siempre Uds. ven pequeñas cosas que sobresalen de mi cabeza. Muy bien.)

No harán tonsura en su cabeza, ni raerán la punta de su barba, ni en su carne harán rasquños.

Ahora, lo siento. Puede que la moda sea GQ (una revista de moda), y los hombres andan por ahí calvos y se afeitan la cabeza, lo cual está de moda. Pero eso está mal si son ministros. Si no son ministros, bueno, que se lo hagan.

Entonces, no puede ser uno de esos individuos que, estando en el mundo, se llena el cuerpo de piercings, tatuajes, etc. Porque eso demostraría que su cuerpo está profanado. Y no se puede tener un tatuaje sin perforarse el cuerpo con una aguja. Así es como queda la tinta negra.

Entonces, esto descartaría a algunos de estos ministros pentecostales, como el hombre de Florida, como ese hombre pentecostal de Florida. En realidad, parece un lagarto, que tiene el cuerpo lleno de piercings y tatuajes.

Es decir, todo el cuerpo arriba y abajo de sus brazos, sus piernas, yo creo que incluso usa pantalones cortos cuando predica. (Pero no puedo recordar un caso). ¿Se imaginan eso? Y todos sus tatuajes se están mostrando. Y el individuo es solo un ejemplo sucio de lo que se supone que no deben ser los pentecostales. Tienen que ser santos para su Dios. No es Santo si dicen: Oh, soy Santo, porque tengo mil agujeros en mi cuerpo. Ese no es el mismo tipo de santidad de la que estamos hablando.

6 Santos serán a su Dios, **y no profanarán el nombre de su Dios**, porque las ofrendas encendidas para Jehová y **el pan** de su Dios **ofrecen**; en otras palabras, somos santos. Estamos manejando la Santa Palabra de Dios. Entonces, como dije,

(Observen que están manejando la Palabra, que es el Fuego Santo de Dios y el pan de Vida).

Por tanto, serán santos. Por lo tanto, no debe haber ninguna señal de contaminación en su cuerpo, porque están señalando a las personas a un Dios Santo.

Ahora, aquí está el versículo al que queremos llegar: **7 Con mujer ramera o infame no se casarán**, (es decir, alguien que no vive fielmente a su propio marido).

Como, a alguien se le ocurrió una pregunta para el Hermano Branham. Bueno, Hermano Branham, me divorcié de mi esposa, y quiero casarme con esta hermana. Y estamos viajando juntos. Y ella es una maravillosa mujer del Señor, y el Hermano Branham dijo: Eso es sucio.

Cuando fui a Noruega por primera vez, y Sarah, mi hija, tenía solo cinco años y ella tuvo un sueño. Dijo que la Cabeza de Cristo de Hoffman. Uds. saben, la imagen. Jesús se apareció como la cabeza de Cristo de Hoffman y le dijo: Dile a tu padre que cuando cruce el estanque esté atento a las serpientes. Bueno, llegué allí y los hermanos me presentaron un escenario. Ellos dijeron: Hay un hombre aquí con su novia, no era ministro.

Está casado y divorciado, y quiere acostarse con ella en una de las habitaciones de la convención. Le dije: Llámenlo aquí. Vamos a tener una reunión. Y leí el acta de disturbios. Le dije: Hermano, no va a hacer eso. Dije, está durmiendo en habitaciones separadas, o simplemente puede salir de esta conferencia. No nos asociaremos con tal actividad.

Entonces esa persona saltaba de iglesia en iglesia, hay como tres iglesias que creen en la doctrina que el hermano Vayle estaba enseñando. Y todos, con los brazos abiertos, lo aceptarían. Yo creo que ellos querían su diezmo. Y luego se harta y va a otra iglesia. Y luego habla mal de la iglesia que había dejado. Siempre hablan mal de la iglesia que dejan, porque estas son personas malvadas.

Con mujer ramera o infame no se casarán, (Entonces, ¿qué quiere decir con infame? Bueno, la palabra se define como alguien que es traspasado e infame. Perforado y profano. Y sabemos lo que significa perforado, porque lo acabo de repasar. Está perforado o perforado para formar un diseño decorativo.

Podría mostrárselo ahora mismo. Los paganos en África, tienen todo su cuerpo lleno de eso, y parecen verrugas. Pero en realidad, tomaron algo y se perforaron la piel, y les quedó una cicatriz. Así que los hacen en un diseño como un círculo, o hacen cosas. Es como las mujeres que usan aretes. Bien. Llevan estos grandes aros. Podría mostrarles algunas fotos de estos africanos con aretes enormes. Y el Hermano Branham los llamó los estribos del diablo. Así que Uds. no quieran hacer ese tipo de cosas.

En otras palabras, sin piercings, lo que no incluiría aretes, alfileres para la nariz, nada. Entonces, una mujer que hace esto, no puede casarse con un ministro. Bueno, dicen, bueno, no quiero casarme con un ministro, así que puedo hacerlo. **Sin embargo, no pueden hacerlo y ser cristiano**. ¿Correcto? Eso no es ser como Cristo.

Ahora, también significa Profano, que se caracteriza por la irreverencia o el desprecio por Dios o los principios o cosas sagradas; irreligioso. En otras palabras, no es creyente.

En otras palabras, hablan en contra del mensaje. Hablan en contra del ministerio de Dios. Lo dejaron. Esa es una mujer infame.

ni con mujer repudiada de su marido; porque el sacerdote es santo a su Dios.

Ahora, permítanme leer esa definición de infame nuevamente. Se caracteriza por la irreverencia o el desprecio por Dios, o por los principios o cosas sagradas. Son irreligiosos, ¿correcto? No es

creyente.

ni con mujer repudiada de su marido; porque el sacerdote es santo a su Dios.

Entonces, tampoco pueden casarse con una divorciada.

8 Le santificarás, por tanto, pues **el pan de tu Dios ofrece; santo será** para ti, porque santo soy yo Jehová que os santifico.

9 Y la hija del sacerdote, si comenzare (y la hija de cualquier sacerdote, si se profana a sí misma) a fornicar, a su padre deshonra; quemada será al fuego.

Bueno, irán al infierno. Arderán allí de todas formas. Así que solo le está dando ventaja. **Ceniza a ceniza** y polvo a polvo. Nuestras leyes ya no lo permiten. Pero los musulmanes siguen haciéndolo. Siguen matándose entre ellos. Fíjense, oímos hablar de esto todo el tiempo, de padres que les cortan la cabeza a sus hijas.

O están haciendo estas cosas porque hicieron algo impío e infame. Y por lo tanto lo toman como un desaire personal contra eso y su familia, lo que ellos creen. Toman prestado eso del Antiguo Testamento.

Noten que esto se refiere a su propia hija. Si es irreligiosa, o desprecia a Dios o a sus principios sagrados, Dios les ordena quemarla con fuego.

Así es como Dios mira a una hija en esta condición. Entonces eso es lo que Dios piensa de alguien así.

Por lo tanto, será mejor que enderece sus acciones si planean encontrarse algún día con Dios, o está destinado a arder en el fuego. Este es un asunto serio, hermanos. No piensen que, porque otras chicas lo hacen, ustedes también pueden hacerlo, hermanas.

A Dios no le importa cuál sea el motivo, solo porque estaban bajo presión de grupo, solo le importa cuál es la preocupación por Su Palabra. La Biblia dice: "echando toda vuestra ansiedad sobre él, porque él tiene cuidado de vosotros".

El Hermano Branham incluso predicó un sermón con el mismo título: "Él Tiene Cuidado, ¿Lo Tienes Tu?"

Ahora volvamos a Casamiento Y Divorcio. El Hermano Branham continuó: "y Ezequiel 44:22"

De manera que, comencemos con el **21** para tener un concepto de a quién se refiere el Hermano Branham en el versículo **22**.

21 Ninguno de los sacerdotes beberá vino cuando haya de entrar en el atrio interior.

Conozco ministros que piensan que están por encima de esta Palabra, y que pueden hacer lo que ellos quieran. Entonces, beben vino e incluso otras bebidas fuertes.

Y dicen, bueno, "algunos lo hacen y otros no". ¿Saben qué? Eso es una mentira de los pozos del infierno. Algunos no, esa es la novia. "Algunos lo hacen", ese es el incrédulo. Muy bien

He oído hablar de cierto ministro que incluso va al estadio, toma una cerveza y un hot dog, en el estadio, y dice ser un ministro de este mensaje. Y luego alguien que estaba muy cerca de nosotros

me dijo, y fue su hermana quien le dijo a él y a su cuñado, dijeron, que cierto ministro incluso bebe licor fuerte cuando sale con su esposa.

Y eso, amigos míos, muestra que son infames con respecto a la Palabra del Señor. Son profanos. Lean la definición nuevamente.

Ahora, aquí está el versículo que el Hermano Branham dijo que vindicaba su postura sobre un ministro: Él debe casarse con una virgen.

22 Ni viuda ni repudiada tomará por mujer, sino que tomará virgen (Eso significa mujer virtuosa, jovencita) del linaje de la casa de Israel, o viuda que fuere viuda de sacerdote.

En otras palabras, si ella estaba casada con otro sacerdote que murió. Entonces Dios mira el hecho de que ella era virgen cuando se casó con el sacerdote, y ahora se está casando con otro sacerdote. Así que ella todavía es virgen en Su mente. Es decir, él no puede volver a casarse. Dice: La viuda que antes tenía un sacerdote. Eso lo explica todo ahí mismo.

23 Y enseñarán a mi pueblo a hacer diferencia entre lo santo y lo profano, y les enseñarán a discernir entre lo limpio y lo no limpio.

Ahora, volvamos al **Casamiento Y Divorcio** para ver qué más está diciendo el Hermano Branham sobre este tema. "Ahí muestra que el sacerdocio no debiera casarse con ninguna mujer que había sido tocada por hombre.

Este es tipo de la Novia virgen de Jesucristo. Puesto que ellos manejaban el Fuego de Dios, los sacerdotes, los hijos de Aarón.

El tiempo no nos rinde para leer todo eso y salir a mediodía, nos faltan apenas veinte minutos. Esos eran los hijos de Aarón, los que manejaban el—el—el Fuego de Dios

y no podían casarse con ninguna mujer que había sido tocada por otro hombre. Así dijo el Dios incambiable. Ellos no podían casarse con otra mujer, alguna mujer que había sido tocada por otro hombre,

mostrando en tipo, si lo desean ver, que la Iglesia del Dios viviente es puramente la Palabra de Dios, sin adulteración, y no una denominación que ha sido manejada por el hombre.

Ahora, solo agregaré esto para ayudarlos a saber cómo lidiar con este tema, proviene de lo que me dijo el hermano Vayle. Pero recuerden, él no fue vindicado, así que tómenlo por lo que vale.

Él dijo que él trajo a un ministro al Hermano Branham, no les diré su nombre, quien se había divorciado de su primera esposa y se había casado con otra. El Hermano Branham acaba de decir: "Déjenlos en paz, y sólo observen". En otras palabras, guárdense el comentario para Uds. Déjenlo en paz. Solo miren su vida, y su vida demostrará que no es llamado por Dios. Puede que tenga un don, pero no es llamado por Dios. O es un rebelde, y el don también es para los rebeldes.

Y ese es un buen consejo para todos aquí, desde jóvenes hasta mayores. Solo miren. Solo miren. Déjenlos en paz. Solo miren.

También dijo, si un hombre no parece estar calificado debido a casarse con una no virgen, el Hermano Branham dijo: "*Déjenlos en paz y observen*".

Y si hay personas que todavía los quieren para su ministro, entonces ellos pueden tenerlos. Eso es lo que el Hermano Vayle me dijo, y él dijo que eso es lo que dijo el Hermano Branham. Pero si hay quienes no los quieren, no tienen que aceptarlos.

Pero no usen a otras personas como ejemplo. No miren a cierta persona en la iglesia o en otra iglesia y digan: Bueno, ellos lo están haciendo, así que yo puedo hacerlo. Eso es carnal. Eso es como decir, soy un Pablo, soy un Cefas. Y Pablo dijo: ¿No es eso carnal? Se los leí la semana pasada.

La Palabra es el ejemplo. Solo observen para ver si hay algún crecimiento en esa persona, y si Dios se apodera de él, entonces será corregido. Pero si Dios no lo hace, entonces siéntense y observen. No tienen que estar de acuerdo con lo que están haciendo o con su vida, pero no lo conviertan en un tema de chismes.

Algunas personas quieren que todos se vean y actúen igual, y no dejan que Dios sea Dios.

Quieren el mismo código de vestimenta para todos, y no están dispuestos a confiar si esa persona es de Dios o no. Y si es así, entonces recibirán revelación algún día. Si no son la simiente de Dios, no lo serán.

Le dije al hermano Michal eso hace 20 años, él había visto que una persona estaba consumiendo alcohol. Vino a mí y me dijo: "Bueno, Ud. es el pastor". Miren, esta es la influencia polaca en la cuestión. Porque allá en Polonia, el pastor les dijo a todos qué hacer. Cómo pararse, cómo sentarse. Al igual que en Minneapolis, el pastor solía ir a las casas de la gente. Oh, tiene una planta araña. Deshágase de eso. Solo sus propios nicolaítas pentecostales personales. Está bien, es un viaje de poder.

Pero vino a mí y me dijo: Bueno, ¿no debería Ud. hablar con esta persona? Le dije: No, Michal, le dije: Si él tiene el mismo Padre que nosotros, entonces puede ir a ese Padre y decirle: ¿Podría hablar con fulano de tal? Y si ese Padre decide tomarse ocho años, eso es asunto de Dios. No es suyo. Pero si voy a esa persona y le digo: Ha estado bebiendo, él dirá: ¿Quién le lo dijo? Ahora está a la defensiva. Ahora mi relación con él ha terminado, y el hermano que él cree que se lo han contado ha terminado. Y solo lo hace más difícil. Y él solo cambiará por eso, por Ud. y por el pastor. Pero en privado, no cambiará. ¿Correcto? Pero si Dios se apodera de él y es el hijo de Dios, cambiará. Ahora, resultó que el hermano no era hijo de Dios. Ha blasfemado contra este mensaje. Entonces, miren, no habría servido de nada de todos modos a largo plazo porque se fue de todos modos. ¿Ven?, él salió de entre nosotros, porque ¿por qué? Él no es uno de nosotros. Entonces, si no son la simiente de Dios, no cambiarán, y perdóname, Michal, por usar su nombre para este ejemplo, pero creo que fue una buena lección de enseñanza para él.

Recuerden, las Escrituras nos enseñan: "A los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, y conforme a su propósito son llamados".

Entonces, si alguien no está viviendo en este momento, sino en el futuro, Dios se apodera de ellos. ¿No han exagerado el tema y han hecho un escándalo? Tienen que mantener sus ojos en Dios y no preocuparse por la persona que está a su lado si es un pecador o un santo. Es decir, miren, Jesús tenía 12 discípulos, y uno de ellos era un demonio. No lo echó. El individuo se pateó a sí

mismo.

Entonces dejen a esas personas, Dios las traerá. Todo lo que tienen que Uds. hacer es amarlos. El hermano Vayle me dijo cuándo mi papá había muerto, y me dijo: "*Mira, no le prediques a tu familia. Simplemente ámalos. O los vas a amar o los vas a amar, pero los ama de todos modos.*" ¿Correcto?

Y así, algunos de ellos parecen estar justo en la frontera, y otros se han ido. Eso fue de su elección. ¿Bien?

No se puede forzar la revelación en alguien que no tiene revelación. ¿Cómo van Uds. a hacer eso? ¿Cómo van a hacer eso? No pueden hacer eso. Entonces, siéntense y no apresuren a Dios, y siéntanse contentos de que Él les haya dado Su Palabra, y solo ore por la persona a la que no se le ha revelado Su Palabra.

No vayan por la vida esforzándose todo el tiempo para que todos los demás se alineen con Su Palabra. Arruinará su salud y la salud de los que le rodean. Nadie quiere estar cerca de alguien que es agresivo con los demás. De hecho, se excomulgan a sí mismos. Y ni siquiera tienen que mover un dedo para hacerlo. Salen de entre Uds.

La Biblia nos enseña: "Para tener amigos deben mostrarse amigo. Y si no tiene amigos, es porque no es amigo, y algunas personas nunca parecen haber aprendido este principio. No todo el mundo está donde Ud. está. Cada uno de los hijos de Dios son individuos y están creciendo a su propio ritmo de crecimiento. Recuerdo a una hermana de la iglesia del hermano Vayle que vino solo por su esposo, y durante años, usó aretes, luego un día la revelación cayó en su corazón y se deshizo de ellos. Y luego algunos de ellos nunca reciben la revelación de esta Palabra, no la tengan en cuenta, sólo oren por ellos. Como su hijo. Solo ore por él. Crean todo lo que entienden. Ámenlos por eso. Simplemente ámenlos.

El hermano Vayle me dio consejos para mi familia cuando mi padre falleció en 1977. Él dijo: "No prediques a tu madre y hermanos y hermanas, solo ámalos. O los amarás por dentro o por fuera."

Y seamos sinceros, las personas son personas. Y el Hermano Branham dijo: "Ellos van a hacer lo que ellos van a hacer". Pero a menos que quieran causar muchas luchas internas entre ustedes, simplemente vuelvan sus ojos a Jesús.

Pablo habló a un grupo muy inmaduro en Corinto. Dijo en **1 Corintios 3:1** De manera que yo, hermanos, no pude hablaros como a espirituales, sino como a **carnales**, como a niños en Cristo.

2 Os di a beber leche, y no vianda; porque aún no erais capaces, ni sois capaces todavía,

3 porque aún sois carnales; (¿Cómo se muestran carnales?) pues habiendo entre vosotros celos, contiendas y disensiones, ¿no sois carnales, y andáis como hombres?

Bueno, la hermana Fulano de Tal hizo esto. Así que yo puedo. ¿No es carnal, hermano Fulano de Tal? Tiene una reputación dura. Así que yo también puedo. ¿No es carnal? ¿Está Ud. caminando como otros hombres o está caminando en pos de Dios?

4 Porque diciendo el uno: Yo ciertamente soy de Pablo; y el otro: Yo soy del Hermano Branham. Soy del hermano Vayle. Yo soy de otro, Hermano Vayle, Hermano Branham, lo que sea que Yo soy de Apolos, ¿no sois carnales?

Como dijeron William Branham y Lee Vayle: "Quiten sus ojos el uno del otro y estén en Dios. Y el Hermano Branham también dijo: "Si una persona se interpone entre Ud. y Dios, esa persona está más cerca de Dios que Ud."

Aquí está el objetivo. Si alguien está parado entre el hermano Nathan y yo, y tengo mis ojos puestos en esa persona, ¿adivinen qué? Está más cerca del hermano Nathan que yo. Y si permiten que alguien se interponga entre Ud. y Dios, esa persona está más cerca de Dios que Ud.

Ahora, yo lo escuché por primera vez de mi suegra, y luego lo busqué, y el Hermano Branham realmente lo dijo. Muy bien, esa es realmente una gran cita para recordar. Muy bien.

Entonces, la próxima vez que quieran quejarse de otra persona, solo recuerden eso, que esa persona está más cerca de Dios que Ud. ¿Puedo oír un amén? Está bien, lo dijeron ahora.

Pregunta No 2 La siguiente pregunta que surgió en el grupo fue sobre la siguiente cita en Preguntas Y Respuestas Sobre Génesis COD 53-0729, P10 ...

La primera creación fue Dios mismo; y de Dios salió el Logos, lo cual fue el Hijo de Dios; y del Logos, el cual era la Palabra

("En el principio era la Palabra y la Palabra era con Dios, y la Palabra era Dios.

De manera que, la pregunta es esta: ¿Cómo pudo Dios ser creado, ya que sabemos que Él es el que existe por sí mismo?

No recuerdan que el Hermano Branham nos dijo: Dios ni siquiera era Dios hasta que creó a los ángeles y luego se convirtió en un objeto de adoración para ellos, lo que lo convirtió en Dios. Ahí está la respuesta.

Entonces, Dios tuvo que crear el hecho de que Él era Dios al crear a los ángeles que podían adorarlo como Dios.

El Cristo Identificado De Todas Las Edades 64-0401 P:14 Ahora, Dios es un gran—gran... como un gran Ser. "En el principio Dios...". ¿Ven? Nosotros... Él ni siquiera era Dios, para empezar. Dios es "un objeto de adoración". Y Él era llamado...

No había nada, para que le adorara. Él era el auto-existente Elohim, y no había nada para adorarle. Cuando Él creó a los Ángeles, entonces había algo para adorarle. Pero en este gran Dios, Elohim, había atributos. Y luego continúa explicando al respecto. Eso fue fácil de responder, ¿verdad?

Pregunta No 3: Del Hermano Patient Mutimamule, Noreste/ RDC: La Voz de Dios le dijo al Hermano Branham: "*Una porción del cielo te ha sido dada*". La pregunta que siempre he tenido:

¿Es esta su porción personal, una recompensa por su obediencia y sacrificios? ¿O es una porción donde todos los creyentes en el mensaje estarán juntos?

Yo no creo que reciban parte de su porción. Yo creo que reciben la suya. Muy bien, basado en

que Él viene a recompensar a cada uno según las obras en la carne.

Yo creo que en ninguna parte dice que quienes crean en el Mensaje tendrán que entrar en esa porción específica del cielo que Dios le dio al Hermano Branham.

Al leer la Biblia, parece que cada verdadero creyente recibirá su propia porción en el cielo: esa es la pregunta.

La Biblia dice: **Juan 14:2** (Esto sigue siendo parte de la pregunta). *En la casa de mi Padre muchas moradas hay; si así no fuera, yo os lo hubiera dicho; voy, pues, a preparar lugar para vosotros.* **3** Y si me fuere y os preparare lugar, vendré otra vez, y os tomaré a mí mismo, para que donde yo estoy, vosotros también estéis.

Ahora, ¿significa que van a estar en la séptima dimensión? No, significa que cuando la nueva Jerusalén está allí, Jesús está en la cima, la Columna de Fuego está sobre Él, y Uds. están en algún lugar de la Nueva Jerusalén. Están en el mismo lugar. Ahora, vean, William, él está sentado en esa esquina, y el Hermano Nathan está sentado en esta esquina. Ahora, están juntos. Están juntos en el mismo edificio, pero en realidad están sentados separados. ¿Muy bien? Así que no es así. La proximidad es una cuestión de palabras, ¿correcto? Y así estaremos con él para siempre.

Respuesta A La Pregunta No 3: Yo creo que ha respondido a su propia pregunta. A todos se nos ha prometido un lugar que él ha ido a preparar para nosotros. Así que la pregunta es qué y dónde.

Y sabemos que será en la Nueva Jerusalén, así que sabemos dónde, y sabemos que es un lugar, como Él dice: mansiones, etc.

Apocalipsis 22:12 He aquí yo vengo pronto, y mi galardón conmigo, para recompensar a cada uno según sea su obra.

No se van a sentar aquí en la tierra y no hacer nada y obtener una gran recompensa en el cielo. La recompensa se basa en lo que hacen en carne y hueso mientras están aquí. Se nos coloca aquí como una prueba temporal para ver qué haremos en la carne para que Dios pueda darnos un reparto basado en eso, en lo que hicimos. El Hermano Branham dio siete vueltas al mundo por el mundo. Él sembró la semilla como lo haría un Hijo del hombre, porque él era *un Hijo del hombre, revelando al Hijo del Hombre*. Y así, la recompensa va a ser una gran recompensa.

1 Corintios 3:8 Y el que planta (Esa era una sola persona. Yo creo que ese fue el Hermano Branham, él plantó.) y el que riega son una misma cosa; aunque cada uno recibirá su recompensa conforme a su labor.

Entonces, si Uds. están plantando o regando, obtendrán una recompensa. Es por eso que yo creo que cada hijo aquí, un hijo varón, debe postrarse ante Dios y decir: Señor, si soy llamado al ministerio, ayúdame a llegar allí. Ayúdame, obsérvame, cuida mi vida, porque esa es una gran recompensa.

Mateo 16:27 Porque el Hijo del Hombre vendrá en la gloria de su Padre (la Doxa de su Padre, las opiniones, los valores y los juicios de su Padre) con sus ángeles, (Lo vemos allí mismo.) [El

hermano Brian señala la imagen de la nube] *y entonces pagará a cada uno conforme a sus obras.*

Es por eso que no me gusta ir a ningún lugar y no predicar. No quiero reducir mi recompensa. Puede ser egoísta, pero ¿saben qué? Es cierto.

Por lo tanto, sabemos que a cada hombre se le dará la recompensa de acuerdo con lo que hizo mientras estuvo aquí en la carne para ser probado.

Los justos, su lugar primero en la 6ª dimensión, luego cuando regresen, su lugar en el milenio y en la Nueva Tierra. Y la gente malvada, su porción estará en la 5ª dimensión. Porque cuando regresan a la tierra después del Milenio, son arrojados al lago de fuego.

Mateo 24:51 y lo castigará duramente, y pondrá su parte con los hipócritas; allí será el lloro y el crujir de dientes. Entonces fíjense, antes de que vaya a su recompensa en el otro lado, va a pasar por el período de tribulación. Muy bien. Ese es su lugar en la tribulación.

Lucas 12:46 vendrá el señor de aquel siervo en día que este no espera, y a la hora que no sabe, y le castigará duramente, y le pondrá con los infieles.

Fíjense que los malvados reciben su porción primero en la tribulación, y en la 5ª dimensión, van a eso, con los incrédulos. Pero miren lo que Dios tiene para los creyentes.

Isaías 65:17 (y yo pondría esto resaltado en mi Biblia. Es realmente bueno volver a él). *Porque he aquí que yo crearé nuevos cielos y nueva tierra; y de lo primero no habrá memoria, ni más vendrá al pensamiento.*

Esas personas que han ido a eso están en la quinta dimensión, no se preocupen por ellos, no van a estar allí.

Entonces eventualmente lo primero, de lo que estaba hablando anteriormente en este capítulo, que son los incrédulos, su porción finalmente es la aniquilación completa. Pero miren lo que Él tiene para los creyentes.

Como dijo el Hermano Branham, si yo pudiera ser el rey de la tierra, y realmente Dios me diera mil años para hacerlo, ¿adivinen qué? Voy a morir e irme al infierno. O si puedo vivir mi vida lo mejor que pueda para cumplir la palabra de Dios, voy a vivir eternamente. ¿Se imaginan la Vida Eterna? ¿Se imaginan vivir, nunca morir, nunca enfermarse? ¿No vale la pena vivir eso para Cristo?

Entonces eventualmente lo primero, de lo que estaba hablando anteriormente en este capítulo, que son los incrédulos, su porción finalmente es la aniquilación completa. Pero miren lo que Él tiene para los creyentes.

- **18** Mas os gozaréis y os alegraréis para siempre en las cosas que yo he creado; porque he aquí que yo traigo a Jerusalén alegría, y **a su pueblo** gozo.
- **19** Y me alegraré con Jerusalén, y me gozaré con mi pueblo; y nunca más se oirán en ella voz de lloro, ni voz de clamor. (Nunca derramarán una lágrima).
- **20** No habrá más allí niño que muera de pocos días, (ni siquiera se oirá de él), ni viejo que sus días no cumpla; (no se oirá de él), porque el niño morirá de cien años, (En otras palabras, no habrá

un niño. Porque cien años no es un niño.) *y el pecador de cien años será maldito.* Sí, los pecadores pueden vivir hasta los cien años, pero van a morir. De hecho, no estarán allí.

- 21 Edificarán casas, y morarán en ellas; plantarán viñas, y comerán el fruto de ellas.
- **22** No edificarán para que otro habite, ni plantarán para que otro coma; porque según los días de los árboles serán los días de mi pueblo, y mis escogidos disfrutarán la obra de sus manos.

Siempre yo deseé una milla cuadrada. Así que mi vecino más cercano está al menos a una milla de mí. Puede que lo tenga del otro lado. Muy bien.

23 No trabajarán en vano, ni darán a luz para maldición; porque son linaje de los benditos de Jehová, y sus descendientes con ellos.

Su descendencia con ellos. ¿Qué es una descendencia? Es un hijo y un nieto. ¿Muy bien?

- **24** Y antes que clamen, (antes que llamen, aun antes de que ustedes pidan). responderé yo; mientras aún hablan, yo habré oído.
- **25** El lobo y el cordero serán apacentados juntos, y el león comerá paja como el buey; y el polvo será el alimento de la serpiente. No afligirán, ni harán mal en todo mi santo monte, dijo Jehová.

Entonces, ¿van a estar en una ciudad? Bueno, sí, se lo puedo decir. Estarán en una ciudad, la Nueva Jerusalén. Pero no es una ciudad como Cincinnati o como Roma o como Nueva York. Esos son tal vez algunos, incluso en los más grandes, o tal vez millas cuadradas de ancho. Si son de 10 por 10, son 100 millas cuadradas.

Entonces, la Nueva Jerusalén será un lugar donde cada uno de nosotros tendrá suficiente tierra propia para cultivar y construir, etc. Y a medida que leemos, cada uno recibirá su recompensa basada en lo que Él haya hecho con su vida mientras estaba en esta carne.

Entonces, lo que les estoy diciendo, si Uds. quieren un gran pedazo de tierra en el otro lado, tienen desde ahora, y hasta que nos vayamos, para hacer cosas por los demás, para vivir para Cristo, lo mejor que puedan

Noten en la siguiente escritura, hay doce puertas a la ciudad en la Nueva Jerusalén. ¿Y adivinen qué? Hay cuatro lados en el reino, ¿correcto? Y hay 12 cimientos, ¿saben lo que eso significa? Eso significa que se tiene un muro, un muro y un muro. Va a ser alto. Pero hay 12 puertas, tres puertas a cada lado. Cuatro lados. Jerusalén, la Nueva Jerusalén tiene 1500 millas de ancho. 1500 millas por aquí, 1500 millas por aquí. 1500 millas por aquí. 1500 millas de altura en cuatro lados. Lo leeré, ¿correcto?

El Futuro Hogar Del Novio Celestial Y La Novia Terrenal 64-0802 P:168 El Hermano Branham dijo: Uds. dicen: "No hay espacio". Cuando el mar haya desaparecido lo habrá, porque muy cerca de cuatro quintos de ella está en agua. ¿Es correcto eso? La explosión seca el mar, hace explotar la tierra.

¡Oh, hermanos! Recuerden, mil quinientas millas cuadradas, ¡qué ciudad! Y, pero, recuerden, el mar ha desaparecido. "Y la anchura y la altura son la misma".

Eso la haría de mil quinientas millas en esta dirección, mil quinientas millas en aquella dirección; mil quinientas millas; la longitud por la anchura por la altura. Mil quinientas millas, piénsenlo, oro transparente. Y la Ciudad tenía un muro alrededor de ella.

El asfalto que Uds. ven aquí va a ser dorado del otro lado.

Apocalipsis 21:12 Tenía un muro grande y alto con doce puertas; y en las puertas, doce ángeles, y nombres inscritos, que son los de las doce tribus de los hijos de Israel;

Apocalipsis 21:21 Las doce puertas eran doce perlas; cada una de las puertas era una perla. Y la calle de la ciudad era de oro puro, transparente como vidrio.

Qué gran ciudad viviremos y mucho espacio para vivir sin vecinos muy cerca. Ahora, si esa ciudad tiene 1,500 a cada lado y 1,500 millas de altura, el área de la ciudad montañosa es de 2,250,000 millas cuadradas en un nivel. ¿Alguna vez vieron una ciudad así, 2,250,000 millas cuadradas en un nivel? Yo creo que es algo maravilloso. Ahora, tome eso hacia arriba 1,500 millas. La ciudad de la Nueva Jerusalén se eleva a 1.500 millas de altura. La montaña más grande del mundo tiene solo alrededor de 5.5 millas de altura en comparación.

Ahora, no viviremos en cada pedazo de superficie porque tendrá que ser aterrazado. Me imagino como la pirámide de la estatura de un hombre perfecto. Tendremos la primera capa, la segunda capa, la tercera capa. Y cada edad vivirá en la capa asociada con la estatura de un hombre perfecto. Ahora, yo no tengo el Así dice el Señor para eso, pero yo creo que esa es la manera en que Dios piensa. Así que eso es lo que voy a decir.

¿Estará entonces la novia de la séptima edad, aunque menos numerosa en esta última edad, en algún lugar en la cima de la ciudad montañosa? No lo sé, y no me importará, solo guiero vivir allí.

Pero tal vez Moisés y Pablo, y Elías y el Hermano Branham puedan estar en la cima, pero solo Dios realmente lo sabe. Así que no se preocupen por dónde les va a posicionar. Solo preocúpense por la mansión que Él tiene preparada para Uds. Muy bien

El muro alrededor de la ciudad es muy alto y habrá 12 cimientos en el muro, por lo que debe ser muy alto. Y también habrá 12 puertas. Entonces, es un lugar grande y estaremos dispersos por todas partes.

Y si todos viviéramos juntos, no serviría de nada más que una puerta de la ciudad, si todos estamos agrupados. Pero la ciudad tiene cuatro lados, y es tan grande, 1500 millas cuadradas. Hay tres puertas que salen de la ciudad a cada lado. Así que en algún lugar van a ir a la puerta más cercana para salir y visitar a sus parientes que fueron salvos y viven en la nueva tierra. Pero si todos vivimos juntos, no serviría de nada más que una puerta a esa ciudad. Pero la ciudad tiene cuatro lados.

Y así, algunas personas usarán la puerta más cercana para ellos, tal vez, para visitar a sus familiares y amigos que viven fuera de la ciudad en un lado.

Por lo tanto, saldrán por la puerta del lado más cercano a los que desean visitar.

Estoy seguro de que el Señor no va a colocar a sus parientes en el otro lado de la montaña, entonces tengan que levantarse y rodear la montaña. Estoy seguro de que estarán de su lado. Y

la tierra tendrá a su gente rodeada. Bien. Al igual que Israel, cada tribu tenía una tierra a la cual ir.

Pregunta No 4: ¿Está el cielo dividido en secciones separadas, como las parcelas de tierra aquí en la tierra?

Respuesta No 4: Sabemos por el ejemplo que los hijos de Israel dividieron la tierra entre las doce tribus. Entonces, sabemos que, si "*Dios no cambia, entonces habrá divisiones*".

Al igual que en los Estados Unidos, tenemos lo que llamamos subdivisiones, donde la tierra se subdivide en parcelas y se secciona para la gente.

Ahora, pueden ir a este país y encontrar subdivisiones que tengan una parcela pequeña, tal vez 100 pies de ancho, 100 pies de profundidad, y vayan a algunas subdivisiones que tienen 5 acres, 10 acres, 20 acres, 40 acres, dependiendo de dónde vivan.

Yo sé que la Nueva Jerusalén tendrá doce puertas a la ciudad. Así que la gente debe estar dispersa por todas partes, o no habría razón para tantas puertas.

Y en Isaías dice: "Sembraremos y otro no segará." Entonces tiene que haber algún tipo de porción de la tierra.

5 Del Hermano Freddy Mweze, Noreste/RDC:

5a) En **El Quinto Sello 63-0322 P:72...** Cuando entró el Rey Enrique VIII en Inglaterra, después de María la Sanguinaria, y todas esas cosas sucedieron. ...

Y luego la iglesia estaba tan llena de violencia y corrupción. Muchos reclamaban el Cristianismo, y a la vez viviendo con cuatro y cinco esposas, y haciendo lo que les placía, viviendo en la inmundicia.

Entonces, **Pregunta 5A**: ¿Significa esto que los polígamos no pueden ser admitidos en las asambleas de Dios?

Ahora, yo sé que no está hablando de la denominación porque los toman todos.

Respuesta a 5: Me hicieron esta pregunta en 2003, hace 22 años, un hermano en la RDC, sobre una iglesia en la parte sur de la RDC. Les dije lo mismo que les diré a Uds. Y repasé esto con el hermano Vayle antes de responder, está bien,

Si quieren venir a la iglesia, son bienvenidos. Pero no pueden tener ningún papel de liderazgo en la iglesia, como líder de cánticos, ministro, diácono, tesorero, fideicomisario, etc.

Ni siquiera pueden cantar especiales, ni tener nada especial que hacer, sino venir y escuchar.

Tienen suficientes problemas propios. Un hermano me dijo que los niños de cada familia. Sabe de hermanos que tienen cuatro esposas diferentes, cuatro casas diferentes en una hectárea, que es 2.2 acres. Siempre están peleando. Los niños están peleando entre ellos. ¿Qué tipo de vida es esa? Entonces, si pueden lograr que vengan a la iglesia, pueden venir y sentarse y escuchar. Pero no van a tener ningún liderazgo porque si tiene algún tipo de liderazgo, entonces otras personas dirán: Bueno, ellos lo hacen. ¿Por qué nosotros no podemos también? Miren, no funciona de esa manera.

Entonces las personas que no están viviendo la vida como creen que deberían vivirla, son bienvenidas a esta iglesia, a venir a esta iglesia siempre y cuando crean que Jesucristo es el Hijo de Dios. Eso es todo. Eso es lo que dijo el Hermano Branham. No me importa si tienen zapatos de tacón alto o cómo se visten, no puedo mantenerlos fuera a menos que sean indecentes.

No me importa si tienen aretes. No me importa si se cortan el pelo, lo que sea. Uds. dicen: Bueno, eso nos empaña al resto de nosotros. No, son solo un invitado. No tenemos a nuestros diáconos parados en la puerta y diciendo: Tienen el atuendo correcto. Dios hará eso en la cena de bodas. Ese no es nuestro trabajo. Bien, hemos revisado la lista y están bien. Ahora pueden entrar.

"Hermano Peter, es su trabajo, puede pararse en la puerta y asegurarse de que nadie entre". No hacemos eso. Eso es entre ellos y Dios, no entre Uds.

No están dirigiendo esta iglesia. No le están diciendo a esta iglesia cómo puede vivir la gente. Porque tengo una responsabilidad como pastor. A veces tengo ovejas con una pata torcida o una pata rota o se están dividiendo por todas partes o están vomitando por todas partes, lo que sea, todavía son ovejas. ¿Correcto? Así que tengo que atenderlos. No es asunto suyo decirle a la iglesia cómo deben vestirse todos en la iglesia. De lo contrario, tendríamos una iglesia basada en un código de vestimenta, una religión de tendedero. Si quieren hacer eso, pueden ir a alguna denominación que lo haga. Muy bien.

Pregunta 6: En su sermón. "La Fe de Jesús desde Getsemaní hasta la Cruz", predicado en Moanda, Gabón, en 2019, Ud. dijo: "Cuando los ministros del ministerio quíntuple dejen la tierra a través del arrebatamiento, las cintas del Hermano Branham continuarán siendo reproducidas."

Entonces, Pregunta 6: ¿Hay alguna cita del profeta sobre eso?

Respuesta Al Número 6: Basé esa declaración en el trabajo del hermano Joseph Branham, quien ha establecido bibliotecas de cintas en quizás 100 o más países. José en el Antiguo Testamento estableció graneros que contenían la semilla para el pan.

Debía usarse durante tiempos de tribulación y hambruna. Recuerden, iba a haber siete años de hambruna.

Yo creo que estarán disponibles para aquellos que se queden atrás. El Hermano Branham dijo: "Mi voz les perseguirá algún día. De hecho, dijo, "en todas las edades les perseguirá".

Así que yo creo que esa voz, continúan escuchando sus cintas, y todos los demás se han ido. Cuando descubren que no lo lograron, esa voz los perseguirá porque no fueron lo suficientemente reverentes como para prestar atención cuando tuvieron la oportunidad.

De manera que, sí, Su voz debe permanecer hasta que la tierra sea quemada y no quede nada. Todas las cintas serán quemadas. Todos los registros y archivos de datos se quemarán. Dios los tiene todos registrados de todos modos. Así que no tenemos que preocuparnos por eso.

Pregunta No 7: Jairo Y La Sanidad Divina 54-0216 P:37... ¿ven? Lo poseemos ahora. No en el milenio; no necesitaremos eso allá. Lo tenemos ahora. Estamos.... Ahora mismo somos los hijos de Dios.

"No aparece que lo fuéramos, pero sabemos que seremos como Él" Lo que Ud. es aquí es un reflejo de lo que Ud. es en alguna parte.

Entonces, Pregunta No 7: ¿Qué quiere decir con "en alguna parte"?

Respuesta No 7: El "alguna parte" es cualquier dimensión a la que vayan, ya sea la 5ª, donde va la gente malvada, o la 6ª dimensión, donde van los santos.

Presente Estado De Mi Ministerio 62-0908, 21 Ahora, al venir aquí, recordemos que vivimos aquí en tres dimensiones. No sé si podré nombrarlas o no. Una es luz, la otra es **materia**,

¿Tommy, recuerdas cuál es la tercera? ¿Átomo? **Tiempo**. Correcto. Luz, materia y tiempo. Y nuestros cinco sentidos hacen contacto con esas dimensiones. Nuestra vista hace contacto con la luz, nuestro tacto con la materia y así sucesivamente.

Miren, pero a través de la ciencia contactamos la **cuarta dimensión** tal como es. Porque en estos momentos en este auditorio están pasando imágenes, voces de radio, imágenes que se están viendo en televisión y nuestros sentidos no las pueden captar, pero sin embargo esos aparatos tienen un tubo o un cristal que recoge esas ondas del éter y las hace visibles. Así que pueden darse cuenta que, en este auditorio en estos momentos, hay acciones vivas de personas en el aire, voces en vivo. (En otras palabras, la cuarta dimensión está a su alrededor. No pueden verlo, pero) Están aquí. Nosotros lo sabemos. Su existencia es absolutamente cierta. Y la única cosa que uno tiene que hacer, ellos lo captan con...

Yo no entiendo la mecánica de esas cosas que la ciencia ha inventado, pero sí sabemos que eso nos prueba que existe una cuarta dimensión.

Ahora, la **quinta dimensión** es a donde va el pecador o incrédulo, al morir va allá. La quinta dimensión es algo como, pues, la dimensión horrible. (No quieran ir a la quinta dimensión.)

Ahora este hombre... Cuando un Cristiano muere, él entra a la **sexta dimensión**. Y Dios está en la **séptima dimensión**.

Miren entonces, pueden ver que, cuando el Cristiano muere, él va debajo del altar de Dios, directamente a la presencia de Dios, bajo el altar. Y él está descansando. Para explicárselos mejor. Cuando un hombre tiene una pesadilla, él no está completamente dormido, ni tampoco despierto.

Él está entre dormido y despierto, y eso es lo que le produce un horrible estremecimiento y gritos, porque él no está dormido, ni despierto. Y al tomar eso, muestra adónde va un hombre cuando muere sin ser convertido.

Yo recuerdo haber ido a Europa con cierto ministro. No diré su nombre. En medio de la noche, porque compartíamos la habitación. Tenía una cama doble aquí. Tenía una cama doble allí. Y se despertó. "No, no, no". Y golpeando sus manos y todo lo demás. Estaba teniendo una pesadilla. El Hermano Branham dijo que ahí es donde Ud. va cuando tiene una pesadilla, no está dormido y no está despierto. Está en alguna parte intermedia. Porque sus brazos se agitaban, golpeaban. Alguien lo estaba atacando. No sé quién. No le pregunté. Pero fue así.

Él ya vivió su tiempo que se le asignó, él murió en la tierra; y no puede entrar en la presencia de Dios, porque no está preparado para entrar allí sin la Sangre. Él está atrapado.

Y él no puede regresar a la tierra, porque su tiempo en la tierra ya se le terminó, y él está atrapado en medio de eso, y él está en una pesadilla, vean. Él no puede entrar en la Presencia de Dios, para descansar.

Él no puede regresar a la tierra, porque su tiempo ya se le ha terminado. Él está en una pesadilla y ahí estará hasta el día del juicio. Es una cosa horrible, en la cual estar, Esa es la quinta dimensión.

¿ven? Y ahora en esta visión, yo creo que fui arrebatado a esa **sexta dimensión** y estando allá arriba podía mirar para abajo. Miren, la vista no es precisamente con los ojos que son terrenales.

Pero la vista es algo mayor que... Con la vista que ellos tienen allá, pueden contactar más allá que cualquiera de nuestros sentidos naturales pudiera contactar. Hace tiempo que yo lo estaba explicando aquí.

Ahora recuerden, él está en la sexta dimensión. Y él dijo: No pueden llegar allí sin el amor perfecto. ¿Escuchan eso? Todas las personas eran iguales, las que estaban allí. Eran adorables, amables y preciosos. Y de alguna manera Dios los preparó antes de que se fueran, como lo hizo con su esposo. Bien. Se preparó y Dios lo llevó a casa. ¿Por qué? Porque estaba listo. Muy bien.

En una ocasión estaba viendo un programa de televisión, a un hombre que lo habían bajado en el océano, creo que a dos o tres kilómetros de profundidad y tenían allí luces para iluminar que salían hasta afuera, estaban mostrando la vida marina.

Salió un pez de horrible apariencia. Allí estaba oscuro como la media noche, estaba negro como tinta negra. Esos peces tenían fósforo en su nariz y no tenían ojos. Sin ojos, no los necesitaba. Era demasiado negro.

Ahora, ellos tenían que comer, parecía que para encontrar su alimento, eran guiados por otro sentido; no por la vista, porque ellos no tenían ojos, ni los hubiera podido usar allá abajo.

Pero ellos eran guiados por otro sentido que podían contactar su alimento. Y yo pensé: "Si yo pudiera tomar control de ese pececito con mi vista, cuanto mejor pudiera suplirle su alimento y guiarlo a esos lugares, pues mi vista es mucho mejor que el radar con el cual él hace contacto", ¿ven?

Y yo pensé: "¡Si tan sólo pudiera guiarlo!" Entonces vino esto a mí: "¡Si tan sólo yo pudiera rendirme a Dios! Cuánto más grande es la vista y los sentidos de Dios, Eso es en lo que queremos entrar, en contacto con Dios.

Él nos pudiera guiar más allá de las cosas que nosotros vemos, porque la fe que Él nos da es la evidencia de las cosas que no vemos con nuestros ojos". Entonces ese pececito nunca podrá subir a la superficie del agua como otros peces, porque él está presurizado.

Si usted lo trajera a la superficie, explotaría. Así también nosotros no pudiéramos subir muy alto sin antes explotar. Nosotros estamos presurizados para el lugar en que vivimos.

Pero ahora si ese pececito pudiera alguna vez subir y ser como yo, ¿querría él en algún momento volver a ser otra vez ese pececito allá abajo, en esa oscuridad como de media noche?

Yo recuerdo que el Hermano Branham una vez, cuando estaba en la Columbia Británica, él dijo: Oh Dios, si tan solo pudiera vivir aquí y alejarme de todo el ministerio y esto y aquello. Y Dios le dio una visión de un perro en un basurero. Y todo apestaba alrededor del perro. Y Dios dijo: Bueno, si quieres ser como ese perro, adelante. Él dijo, no lo creo. Creo que prefiero elegir lo que estoy haciendo.

Él nunca desearía volver a ser un pez ya más, porque llegaría a ser algo mayor que un pez, él sería un hombre; sus sentidos serían más elevados, su entendimiento sería más elevado, su inteligencia sería suprema.

Ahora multiplique eso por diez millones y entonces llegará a entender lo que sucede cuando Ud. pasa de esto aquí a la Presencia de Dios más allá, donde el ser humano es mucho más elevado de lo que nosotros somos aquí.

Ud. nunca desearía volver a ser un ser terrenal como lo es éste, aquí encerrado en esta casa pestilente de enfermedad y corrupción.

Eso ha estado en mi corazón y he tratado por estos treinta años de predicar el Evangelio alrededor del mundo, para decirle a la gente que hay un cielo que ganar y también hay un infierno que evitar, y que hay un Dios que los ama

¿Se imaginan estar en la presencia de nuestro Dios no por mil años, ni por un millón, ni por mil millones, ni por un billón, sino eternamente? Y Él cuida de cada necesidad que tengan. Nunca se enferman, nunca les duele la cabeza. Nunca sienten presión social. Nunca sienten nada de eso. Solo amor.

y un Poder redentivo que está allí listo para levantarlos en cualquier momento que Uds. estén listos para recibirlo.

Es igual si un hombre estuviera ahogándose y que hubiera una cuerda allí colgada y él pensara: "Bueno, allí está la cuerda, yo pudiera sacarme de aquí, pero no soy digno de agarrar la cuerda". La cuerda fue puesta allí con ese mismo propósito, para que con ella Ud. mismo se salga.

Como el hombre que tuvo un accidente de barco en el mar. Y entonces él empezó a orar. Dios, Dios, por favor, ayúdame. Y entonces Dios envió un barco. No, lo siento, pero estoy esperando que Dios me ayude. Luego envió otro barco. Lo siento, pero estoy esperando que Dios me ayude.

Luego envió un helicóptero, dijo, no, él dijo, estoy esperando a Dios. Y luego se ahogó. Así que subió al cielo y dijo: eh, ¿por qué? Cuando te pedí, no estabas allí. Él dijo: "Estuve allí tres veces". Llamé a tu puerta tres veces. Lo rechazaste tres veces. Ahora te voy a dejar solo.

Por esa razón murió Jesucristo, con el mero propósito de salvar a los pecadores. Y Él arrojó la cuerda de Vida eterna, la cual hoy en esta noche pasará por encima de la cabeza de cada pecador aquí, con un anuncio de bienvenida en ella que dice:

"Suba y salga de allí". Si Uds. lo desean hacer, la preparación ha sido hecha. Ahora, cuando yo vi aquél lugar y la condición en que esa gente estaba allí, y como era más allá de todo lo que este mundo pudiera aún pensar, fue tan glorioso.

Allí no podía existir pecado, muerte, ni nada semejante podía entrar a ese lugar. Y allí no había diferencia entre hombre y mujer, sólo que las glándulas sexuales habían sido quitadas de ellos. Y nunca pudiera haber más adulterio ni ninguna otra cosa.

Pero la mujer y el hombre seguían siendo iguales respecto a sus formas y ellos serán de esa manera para siempre. Porque cuando Dios...

Ahora vamos a inclinar la cabeza, pero solo quiero decir esto. Si Uds. están luchando solo con principios cristianos básicos, quiero que le pidan personalmente a Dios que les dé un sueño del infierno y un sueño del cielo. Y pueden elegir por Uds. mismos a cuál quieren ir. ¿Muy bien? Porque si ven el infierno, bueno, solo les diré esto. Ya estamos viviendo en la prefigura de ello en este momento. Cuando se ve la locura entre la gente, el corte de sí mismos, todos los alfileres de la nariz y todas estas cosas, y los tacones que miden nueve pulgadas de largo. Y el Hermano Branham dijo que ellos nunca lo lograrían de esa manera. Comiencen Uds. a vivir para Dios, y Dios abrirá el camino para estar allí con Él por la eternidad.

Inclinemos la cabeza en oración.

Padre misericordioso, estamos tan agradecidos, Señor, de que Tú estés con nosotros, Señor. Y yo sé que es difícil para algunos, pero no es difícil para otros escuchar esto.

Y entonces, Padre, simplemente lo exponemos de la manera en que el profeta lo dijo. Y no solo el profeta, sino todos los profetas. Y así que simplemente te encomendamos todas estas cosas, en el precioso Nombre de Jesucristo. Amén.

Traducido Por: Hno. Mario Nina Octubre, 2025 Santa Cruz, Bolivia